Nave EU penetra barrera del sonido de "Saturno"

nes de kilómetros, logrará a las 33:25 GMT del miérco-les, su máxima aproximación a Saturno —101.000 kilómetros— por sobre la masa de nubes que rodea al

planeta.
El "Voyager Dos" descrito por un científico del
Centro de Propulsión de Pasadena, como gozando de
"excelente salud", pasó hoy a través de la "barrera del

asesinar a Pdte. Reagan

Juzgan al que intentó

sonido", formada por una mezcla del campo magnético del planeta y violentos vientos solares.

Una explosión

"Debe haber ocurrido una explosión al cruzar la nave a través del campo", dijo un vocero del laboratorio.
"Detectamos por primera vez ondas expansivas", di-

jo en conferencia de prensa el científico del proyecto (Voyager''). Edward Stone.
"Los vientos en el área son muy fuertes y podríamos tener que cruzar nuevamente la región de impacto antes de encontrarnos seguros en el interior del sistema", agregó

Pasa a la página 25

Médicos peruanos no atenderán ni

Lima, agosto 24 (Latin-Reuter). Trece mil médi-cos peruanos anunciaron hoy que radicalizarán la huelga iniciada hace 17 días, abandonando la atención de los "servicios de emergencia" en tanto



DAÑOS. Ryugasaki, Japón, agosto 24 (AP). Torrentes de agua desbordada, pe-netran en terrenos cultivados, en la zona donde se pro-dujo un tifón, al norte de Tokio. Los daños fueron considerables.

las emergencias

RESCATE. Ryugasaki, Ja-pón, agosto 24 (AP). Area donde se produjo la inunda-ción, en la ciudad de Ryuga-saki, a 40 kilómetros de To-kio. Algunas de las víctimas

fueron rescatadas de sus ca-sas en helicópteros.

Consejo de Iglesias

Francfort, Alemania Federal, agosto 24 (Latin-Reuter). El Ejército de Salvación abandonó hoy el

Consejo Mundial de Iglesias (CMI) debido a la controvertida ayuda del

Pasa a la página 23

Retirase Ejército

de Salvación de

Pasa a la página 23





LIDERES AFRICANOS. Nairobi, Kenya, agosto 24 (AP). El presidente de Tanzania, Julius Nyerere (derecha), reci-bido ayer por el presidente de Kenya, Noi, para una entre-vista sobre la crisis en el oeste del Sahara.

Sadat pide la pena de muerte para Khadafi

El Cairo, agosto 24 (Latin-Reuter). El presidente de Egipto, Anwar Sadat, pidió hoy la pena de muerte para el jefe del es-tado libio, Mohammar Khaddafi, en caso de ser el responsable del incidente aéreo de la semana pasada entre aviones libios y estadounidenses sobre el

Mar Mediterráneo.
En una entrevista concedida al semanario "Mayo", vocero de su gobernante Partido Democrático Nacional (PDN), Sadat

dijo: "Creo que el pueblo libio tendria que hacerle rendir cuentas (a Khaddafi). Si él ordenó a sus aviones que dispararan sobre los jets estadounidenses, en-tonces merecería ser ejecutado por su alocada ac-

Dos aparatos F-14 (Tomcats) de la Arriada Estadounidense der iba-ron el miércoles a dos aviones libios Sukhoi SU-

22 durante un combate librado sobre el Mediterráneo.

Sadat dijo que los pilotos de la Fuerza Aérea egip-cia llaman a los Sukhoi, de manufactura soviética, "ataúdes volantes". Añadió que cuando se enteró que Khaddafi había

enviado esos aparatos sobre los ultramodernos F-14, lo consideró como un acto criminal.

Perdió a su hermano

Sadat añadió que su hermano, Atef, perdió la vida en un Sukhoi en el primer día de la guerra de 1973 con Israel. Señaló que el hecho se registró, a pesar de haber dado nueve días antes, instrucciones a los pilotos para que no vola-ran los Sukhoi.

ran los Sukhoi.
Egipto recibió grandes cantidades de ayuda militar de la Unión Soviética, antes que El Cairo se distanciara del Kremlim, a principio de los eños 70. principios de los años 70

Sentencian a asesino de ex Beatle Lennon

Nueva York, agosto 24 (Latin-Reuter). Mark Da-vid Chapman, de 26 años, fue sentenciado hoy a una pena de cárcel de entre 20 años a cadena perpetua, por el asesinato del ex beatle John Lennon, cometido en diciembre.

Chapman se había declarado culpable el 22 de junio, diciendo al ma-gistrado que había se-guido "instrucciones" al matar al famoso cantante v compositor.

El psiquiatra dijo que al asesinar a Lennon, Chap-man pudo "reprimir su tendencia suicida"

Expresó cómo Chapman decidió seguir el modelo de la vida de Lennon, y cómo al igual que el cantante, se casó con una ja-

"Se creia Lennon"

"Cuando más se acerca-

ba a realizar su meta, más se creía que era John Len-non", dijo el especialista.

Pero al final, "vio que su única posibilidad de sobrevivir era romper con John Lennon, y se vio co-mo puro y honesto, mientras que Lennon apareció ante sus ojos como maléfico".

El doctor Schwartz también relató cómo Chap-man se creía que el bien y el mal se posesionaban de

el mal se posesionanan de su persona. "Dios y Satanás lucha-ban por su voluntad", dijo el especialista. Atribuyó a Chapman haber dicho "puedo oirlos hablar, no desde afuera pero desde adouta".

adentro".

Pero el ayudante del fiscal de distrito, Allen Sulli-van, dijo que Chapman se hallaba en un viaje hacia su ego y que planeó el cri-

al cerrar la edición

sometido a pruebas psi-Pasa a la página 33 Casa Blanca, James Exigen amnistía para periodistas en Bolivia

La Paz, agosto, 24 (Latin-Reuter). Tres or-ganizaciones periodístas exigieron ayer, una amnistía para periodistas exiliados y expresaron su firme decisión de preservar la libertad de prensa. La Federación de Tra-

Washington, agosto 24 (Latin-Reuter). (Por Ran-jit de Silva). John Hinc-kley, hijo de un ejecutivo

de una compañía petrole-ra estadounidense, fue acusado formalmente hoy

por un gran jurado federal

bajo los cargos de intentar

asesinar al presidente Ro-nald Reagan frente a un hotel de Washington el 30 de marzo resultando heri-

do al mismo tiempo el secretario de Prensa de la

bajadores de la Prensa, la Asociación de Corresponsales de la Prensa Inter-nacional (ACPI) y la Aso-ciación de Periodistas de La Paz, divulgaron ayer

riodistas"

Brady, el agente de los Servicios Secretos, Ti-mothy McCarthy y el po-licía de Washington Tho-

El presidente, de 70 añ-os, fue herido en el pecho, por una bala calibre 22 pe-

ro se recuperó, tras una operación pulmonar y des-

pués de pasar 12 días en el

Hinckley, de 26 años, fue

mas Delahanty.

hospital

aquí un documento conjunto, en el que además, calificaron de "injustificado" el tratamiento que re-cibió la prensa desde julio de 1980 cuando "se impuso una política represiva contra los medios de comunicación social y pe-Anteriormente, la Aso-ciación Nacional de la Prensa (ANP), que agru-pa a directores de diarios Pasa a la página 18

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDA A KHADAFI. Addis Abeba, Etiopía, agosto 24 (AP). El presidente de Etiopía, Halle Mariam Mingesto, flanqueado por una guardia de honor, saluda militarmente al presidente de Libia, Mohamar Khadafi, cuando éste baja del avión que lo transportó a esta capital. Esta foto fue reci-

bida en Roma hoy lunes, enviada por la agencia libia JANA y retransmitida al mundo. Khadafi tratará con Mingesto el caso de los dos aviones libios de fabricación rusa, derribados la semana pasada por aviones norteamericanos en el

(INFORMACION EN PAGINA 18)